

Donc, en présence de si graves intérêts, nos Associés du monde entier redoubleront de prières, durant ce mois, pour les chères chrétientés de l'Extrême-Orient, afin que, purifiées par tant d'épreuves, elles enregistrent, à la gloire du divin Cœur, de nouveaux et de plus éclatants triomphes.

PRIÈRE QUOTIDIENNE DURANT CE MOIS :

Divin Cœur de JÉSUS, je vous offre, par le Cœur immaculé de MARIE, les prières, les œuvres et les souffrances de cette journée, en réparation de nos offenses et à toutes vos autres intentions.

Je vous les offre, en particulier, pour les missions catholiques de l'Extrême-Orient, afin que, purifiées par les épreuves dont elles sont encore victimes, elles méritent d'enregistrer bientôt, à votre plus grande gloire, de nouveaux et féconds triomphes.

RÉSOLUTION APOSTOLIQUE :

La préparation des Noces d'or de l'Apostolat de la Prière
(1844-1894).

L'année qui approche (1894) amènera le Jubilé de notre sainte Ligue. Déjà, dans cette pensée et avec la ferme confiance que le salut nous viendra du Sacré-Cœur, beaucoup de nos Zélateurs se préparent activement à donner, en cette année, à notre chère Œuvre, un élan nouveau. Nous exhortons tous nos Associés à faire de même.

NECROLOGIE.

Ste. Félicité :—Dlle. Audina ST. THOMAS, Zélatrice.

Côte-des-Neiges :—Dame François DESMARCHAIS, Trésorière de l'Apostolat.

Ste. Cunégonde :—Dame LEFEBVRE.